



SECTION SNFOLC DU COLLEGE L'ESTAQUE

Communiqué

Le 02/02/2021

Recul du DASEN face à la mobilisation des personnels : une première victoire... qui doit en appeler d'autres !

Depuis l'automne dernier, les personnels du collège soutenus par leurs représentants institutionnels sont mobilisés pour obtenir notamment des moyens supplémentaires en personnels tout service confondu. Des courriers ont été envoyés dans ce sens aux différentes autorités administratives mais sont restés sans réponses jusqu'à ce que, Hélas, de graves faits de violence se soient produits très récemment et contraignent le DASEN à mander sa représentante dans l'établissement...

Face à la mobilisation massive et unie des personnels, le DASEN a reculé en acceptant de satisfaire une partie des revendications mais pour FO, **le compte n'y est pas !**

- Le droit de retrait exercé par les personnels doit être reconnu.
- Plus de postes et la pérennisation des postes d'AED notamment sont des impératifs.

Cette demande de moyens est une demande forte exprimée par les personnels dans toute la France. 2000 manifestants à Marseille mardi 26 janvier lors de la puissante grève appelée par plusieurs organisations dont la FNEC FP FO pour exiger du ministre et de son gouvernement qu'ils satisfassent les revendications et en particulier :

- **Le recrutement massif et immédiat de personnels tout service confondu et l'annulation des suppressions de postes annoncées pour la prochaine rentrée !**
- **183 euros mensuels pour tous les personnels et le rattrapage du pouvoir d'achat perdu depuis 20 ans !**
- **Le retrait des contre-réformes des ministres Blanquer et Vidal !**
- **Le rétablissement d'un baccalauréat national !**
- **Un vrai statut, un vrai salaire pour les AED et les AESH, abrogation des PIAL !**
- **L'abandon du projet de loi 4D qui prévoit le transfert de la santé scolaire aux collectivités !**

Le ministre reste sourd face à ces revendications. Inacceptable !

ALERTE SUR LES DGH 2021: Le ministre accélère la déréglementation et l'austérité. FO ne l'accepte pas ! Pas une heure en moins, pas un poste en moins ! Création en nombre nécessaire !

Pour la prochaine rentrée scolaire dans notre département, **85 collèges perdraient des heures** sur les 136 répertoriés par les services de DSDEN. Tous les autres en gagneraient sauf pour quelques-uns mais pour compenser la hausse des effectifs d'élèves.

Les classes resteraient donc surchargées !

Pour les collèges de l'Education Prioritaire, et après la saignée de l'an dernier, + de 50 % perdraient des heures pour la prochaine année scolaire. Les autres en gagneraient mais pour compenser, là encore, l'augmentation des effectifs d'élèves ce qui n'améliora pas les conditions de travail des collègues et des élèves par effet. **FO ne l'accepte pas !**

Au collège l'Estaque, dans un contexte anxiogène et de dégradation des conditions de travail, particulier, **c'est une perte de 4 heures qui est en prévision ! FO ne l'accepte pas !**

Avec une telle DGH départementale, c'est à coup sûr l'aggravation des conditions de travail des collègues et des élèves dont ils ont la responsabilité, c'est le renoncement au maintien et aux propositions de projets pédagogiques indispensables à nos élèves, ce sont des classes surchargées alors qu'un besoin indispensable d'accompagnement et de suivi des élèves par le biais notamment de dédoublements s'impose notamment à cause des lourds dégâts occasionnés par le décrochage scolaire renforcés par la pandémie.

Le mécontentement est profond et croissant parmi toutes les catégories de personnels qui en ont assez de la politique gouvernementale et ce d'autant plus que Monsieur le Ministre de l'Education Nationale vient à nouveau de faire parler de lui comme nous en informe le Café pédagogique :

« Le journal officiel du 24 janvier dernier porte annulation de 212 501 312,60 d'euros du budget de l'Education nationale [...] Cela fait deux fois qu'il (le ministre Blanquer, ndr) n'exécute pas la totalité de son budget. Ces 200 millions économisés c'est l'équivalent de 4 200 postes d'enseignant dans un budget qui supprime 1 800 postes dans le second degré. C'est aussi la revalorisation promise aux enseignants pour 2021. Ils auraient pu obtenir beaucoup plus... »

A l'évidence, le ministre et son gouvernement continuent de mépriser les personnels ainsi que les élèves placés sous leur responsabilité. **Cela ne peut plus durer !**

Assez de continuer à gérer tout le temps en interne ! Gérer le protocole sanitaire, gérer les violences, gérer la pénurie d'heures, de postes (AED, AESH, ATC, administratifs...) bref, le système D tout le temps, pour tout et partout ! FO est pour le respect des missions, des statuts et des ORS (obligations réglementaires de service) de chacun ainsi que pour la liberté pédagogique (hybridation ? classes virtuelles ?...)

Nous ne méritons pas cela ! Les élèves ne méritent pas cela ! Personne ne mérite cela !

Le ministre doit satisfaire les revendications des personnels. Restons mobilisés ! Regroupons pour réaffirmer nos revendications et construire le rapport de forces indispensable pour gagner !

NE RESTEZ PAS ISOLEES !

ADHEREZ A FORCE OUVRIERE !